

# TÉMOINS DE JÉSUS-CHRIST

ÉGLISE CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE "ELIM"

48, rue de l'abbé Lemire - 59130 LAMBERSART

Tél.: 09 83 82 56 36 / 03 20 51 26 56

courriel : [centre.elim@dbmail.com](mailto:centre.elim@dbmail.com) / site : [www.foyer-evangelique-elim.com](http://www.foyer-evangelique-elim.com)



## LES ARTICLES À LA UNE DE CE MOIS-CI :

- Nouvelle année et vie nouvelle.
- Annonces.
- Vie nouvelle en Jésus-Christ.
- Mission Népal.
- Logiciel de la foi : le fils de Dieu. Déclarations divines.
- Chant et poème.
- Présentation de la bibliothèque
- Pensée de l'année.

## NOUVELLE ANNÉE ET VIE NOUVELLE.

Se projeter dans une vie nouvelle à l'aube d'une nouvelle année a du sens. Former des vœux dans cette attente est juste. Les formuler envers autrui est bon. Dieu lui-même, chaque année, renouvelle la face de la terre. Dans la même création tout est toujours fait à nouveau.

Et le jardin que nous entretenons peut-être vu dans une intention nouvelle : continuité ou réaménagement, peut-être quelques variantes dans les plantations. Dramatiquement, certains jardins, inondés à l'automne, auront besoin d'être sérieusement retravaillés au printemps ; découragement ou re motivation ?

Oui, une année nouvelle ce sont de nouvelles perspectives, de nouvelles forces, de nouveaux engagements. La grâce de Dieu est à l'œuvre, elle nous soutient et nous inspire. Elle saura aussi rappeler ou produire le spécifiquement nouveau lié à la vie éternelle.

*“Tu envoies ton souffle : ils sont créés, et tu renouvelles la face de la terre.” Psaumes 104V30.*

*“C'est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et lors même que notre homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour.” 2 Corinthiens 4v16.*

### À L'OEUVRE :

Région Lilloise :

**L'Oasis du Cœur** : retrouvez nous partout en France et à l'étranger sur R.P.L.99 ([rpl99fm.com](http://rpl99fm.com)) tous les dimanches de 7h à 8h.

**Culte** : le dimanche à 10h00

**Etude biblique** : jeudi à 14h30.

**Réunion de prière** : vendredi à 18h30

**Femmes de foi** : 3ème samedi du mois à 9h30.

**Des hommes pour Dieu** : 2ème lundi du mois à 19h30.

**Aide Alimentaire** : distributions les 12 et 19 janvier, 9 et 16 février.

### ANNONCES :

**CLUB des 4/11 ans** : tous les mercredis de 14h à 16h30.

**Groupe de jeunes (>12 ans)** : samedis 06 et 20 janvier à 18h.

**Dimanche 04 février à 16h** : évangélisation en commun avec l'église péruvienne.

**Semaine Universelle de Prière** : réunions à 19h, le mercredi 17 janvier à L'église Réconciliation, 216 rue d'Arras LILLE et le vendredi 19 janvier à l'église ELIM au 48 rue Lemire à LAMBERSART.





## VIE NOUVELLE EN JÉSUS-CHRIST.

Le message du Fils de Dieu est celui de la vie nouvelle. Il était le seul à pouvoir l'apporter, étant lui-même l'homme nouveau.

Qui étaient Bouddha, un dalaï-lama, ou encore Mohamed (hors des considérations politiques) ? Des hommes comme nous, de la même nature et aussi pécheurs que tout un chacun. C'est d'ailleurs la compréhension de leur condition misérable qui les a poussés à chercher une voie de salut. Mais ils ont eu beau prétendre à l'illumination, la connaissance ou la révélation, ils n'en sont pas moins restés de simples hommes, soumis à la vanité et rejoints par la mort.

Jésus-Christ est l'homme nouveau, qui en tant que tel a reçu la vie éternelle lors de sa résurrection d'entre les morts :

*« Sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt plus ; la mort n'a plus de pouvoir sur lui » Ro.6 :9.*

La nature nouvelle du Christ définissait sa mission, qu'il résume dans cette prière :

*« Père l'heure est venue. Glorifie ton Fils, afin que ton Fils te glorifie, selon que tu lui as donné pouvoir sur toute chair, afin qu'il accorde la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ » Jn 17 :1-3*

Personne dans toute l'histoire des sages, des prophètes ou encore des initiés, n'a pu prétendre à une telle mission et capacité. Tous sont loin derrière le Christ et, par contraste, inexistants.

La divinité de Jésus, Dieu fait homme a été éprouvée par le péché de ses frères, qu'il a porté et par leur mort, qu'il a expérimentée. Mais sa sainteté en a triomphé et l'impossible a été rendu possible :

*« Car il est mort, et c'est pour le péché qu'il est mort, une fois pour toutes ; il est revenu à la vie, et c'est pour Dieu qu'il vit » Ro.6 :10.*

L'affaire suprême et terriblement angoissante du péché des humains a été définitivement résolue par l'incarnation, la mort et la résurrection du Fils de Dieu.

En conséquence, et selon la volonté expresse du Tout-Puissant, l'expérience de Jésus, le Fils de Dieu se traduit pour chacun de nous par :

*« Celui qui a le Fils a la vie, celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie. Je vous écris ces choses, afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle, vous qui croyez au nom du Fils de Dieu » 1 Jn 5 :12-13*

Avez-vous le Fils de Dieu ?

La foi au Fils de Dieu n'est pas une simple croyance, mais une adhésion à sa personne, afin qu'elle soit à nous. Et s'il vient à nous, alors il nous entraîne vers sa mort à lui, sa mort victorieuse, si différente de la nôtre – qui n'est qu'une misérable défaite. Par une puissante démonstration spirituelle, le Christ veut que dans sa mort nous trouvions notre vie :

*« Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous marchions en nouveauté de vie » Ro.6 :4.*

Notre motivation à transmettre ce message tient à ce qu'il est universel, aussi n'y soyez pas indifférents :

*« Car l'amour de Christ nous presse, parce que nous estimons que si un seul est mort pour tous, tous donc sont morts ; et qu'il est mort pour tous, afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-mêmes mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux » 2 Co.5 :14-15.*

## MISSION NÉPAL

Voilà maintenant plus d'un mois que je suis revenue du Népal. J'ai eu le temps de prendre du recul sur mon expérience et je vais essayer au mieux de la résumer. J'ai voulu m'engager avec OM Népal car j'ai un désir profond de servir Dieu dans l'audiovisuel et j'étais très enthousiaste à l'idée de cette nouvelle aventure. Cependant le premier mois s'est avéré difficile. La culture et la vie népalaise sont très différentes de la vie européenne. J'ai dû me réadapter à une vie en communauté et au fonctionnement d'OM Népal. Nous étions en complète immersion dans le pays ce qui m'a permis d'apprendre la culture. J'ai été souvent interpellée par les népalais qui ont la religion très à cœur et j'en ai aussi été attristée. Au Népal j'ai vécu, les repas épicés, les toilettes à l'indienne, les sangsues, le trafic abondant, les nuisances sonores jour et nuit, la terre qui se met à trembler et bien d'autres choses. Mais j'ai aussi fait de belles rencontres avec mes frères et sœurs dans la foi et de belles expériences. Le premier mois était aussi le mois d'orientation où nous avons appris à connaître la région pour pouvoir mener une vie autonome. Nous avons eu des cours de Népalais et d'autres sessions afin de découvrir les différentes religions ( L'Hindouisme et le Bouddhisme), la culture népalaise, l'attitude à adopter en cas de crise et bien d'autres sujets. J'ai effectué dans ce temps ma première randonnée dans les villages où nous avons pu distribuer des livres dans les coins les plus reculés du Népal.

Les deux derniers mois, j'ai pu me consacrer à la vidéo. J'ai réalisé trois petits témoignages sur les différents ministères d'OM. Ma première vidéo c'était le témoignage de Manju qui forme les églises des villages à l'école Biblique des enfants. Le deuxième témoignage c'est James qui fait des formations pour devenir responsable. Enfin, la troisième vidéo c'est Naryan qui après avoir été formé par OM a implanté une église dans son village natal.

A travers cette expérience Dieu m'a énormément parlé. Je suis passée par différentes phases dans ma compréhension de qui est Dieu et je me suis émerveillée de la façon dont il nous façonne chaque jour. J'ai été encouragée par tous ces missionnaires qui travaillent à temps plein là-bas et toutes les transformations que Dieu opère chez les Népalais.

Pour conclure, je remercie Dieu pour cette expérience. C'est lorsque je préparais la venue du bateau avec OM dans les Barbades en novembre 2019, que j'ai eu la conviction que Dieu m'appelait à le servir dans l'audiovisuel au travers des réseaux sociaux. J'étais bien loin de m'imaginer qu'un jour j'allais réaliser des vidéos pour la communication de ce même organisme. J'ai commencé avec de petites vidéos à l'aide de mon smartphone. Au fur et à mesure que j'évoluais dans la vidéo, je me suis mise à rêver de pouvoir assimiler vidéo et mission au loin. Ce rêve faisait partie de mes prières.

Dieu a permis que ce rêve se concrétise. Cette mission ne s'est pas révélée être l'aventure dont je rêvais. Elle comportait pas mal de défis auxquels je ne m'attendais pas. Mais cette rencontre avec la culture népalaise et ce pays tellement différent du mien a souvent créé des confrontations dans mes pensées qui ont permis à Dieu de me travailler d'une toute autre manière.

Alors que j'écris ces lignes, je reste émue que ce Dieu si grand saint et glorieux m'aime d'un amour que je ne peux même pas mesurer et me permet de travailler avec lui pour l'avancement de son royaume.

**Jean 15:4-5 = "Demeurez en moi, et moi je demeurerai en vous. Un sarment ne saurait porter du fruit tout seul, sans demeurer attaché au cep. Il en est de même pour vous : si vous ne demeurez pas en moi, vous ne pouvez porter aucun fruit. 5 Je suis le cep de la vigne, vous en êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, portera du fruit en abondance, car sans moi, vous ne pouvez rien faire"**



## Dans le logiciel de la FOI

Le Fils de Dieu.

Déclarations divines.

À trois reprises dans l'évangile, la voix de Dieu retentit pour rendre ouvertement témoignage à son Fils.

Lors du Baptême de Jésus, à la sortie de l'eau :

**« Et voici, une voix fit entendre des cieus ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection » Mt 3 :17.**

Avant d'entrer dans son ministère, le Fils bien-aimé a dû affronter la suggestion du diable : **« Si tu es Fils de Dieu, ordonne... »**, Etc. Il ne s'est pas laissé prendre au piège de la démonstration facile, mais a plutôt répliqué en prenant à son compte la loi de Moïse.

Au cœur de son ministère, Jésus a été transfiguré devant trois de ses disciples, irradiant la lumière divine. Là encore :

**«... une nuée lumineuse les couvrit. Et voici, une voix fit entendre de la nuée ces paroles: Celui-ci est mon fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection : écoutez-le!» Mt 17:5.**

Les apôtres ont reçu l'ordre de ne diffuser cette vision qu'après la résurrection du Christ.

Il y eut encore ce douloureux enseignement aux disciples, ponctué par cet échange :

**« Père, glorifie ton nom ! Et une voix vint du ciel : Je l'ai glorifié et je le glorifierai encore. » Jn 12 :28**

La foule confond la voix avec un tonnerre ou les paroles d'un ange, mais c'est bien le Père qui a parlé.

# CHANT : NOUVEAU

Refrain : Nouveau, Nouveau, Nouveau, Nouveau

C'est l'Esprit,  
souffle puissant  
qui a chassé comme le vent,  
les lourdes nuées qui menaçaient mes voies.  
C'est un matin dans la lumière,  
un temps de paix qui me libère,  
c'est un sang pur qui coule en moi  
qui change la douleur en joie.

Refrain : nouveau x 4

C'est l'Esprit,  
souffle éternel  
qui a triomphé de mon fiel,  
éteignant tous les feux qui dévoraient mon âme.  
C'est un germe de vérité,  
la seule image de beauté,  
c'est un pain qui nourrit l'esprit,  
un flot d'amour qui nous réclame.

Refrain : nouveau x4

c'est l'esprit  
souffle infini,  
qui a régénéré ma vie,  
imprégnant mes pensées de ses desseins  
sublimes.  
C'est une source d'espérance  
un lieu secret de confidences  
C'est un puits dont l'eau m'a guéri  
un chemin qui m'emmène aux cimes.

Nouveau nouveau nouveau nouveau,  
nouveau nouveau nouveau

ELIM (Jean Pira)

A écouter sur le site :

[www.foyer-evangelique-elim.com](http://www.foyer-evangelique-elim.com)

dans ressources / chants ELIM .

# POÈME : SEIGNEUR JE VEUX.

Seigneur, je veux...

Dieu, Eternel,  
A toi la gloire, le règne et la puissance,  
Dieu, Eternel,  
tu m'apaises de ta divine présence,  
Seigneur, roi de mon cœur,  
maître de ma vie,  
merci infiniment de ta présence.

Ta volonté tu accompliras,  
de mes propres forces je n'y arrive pas.  
Mon Dieu, j'ai tellement besoin de toi,  
afin d'accomplir ce qu'il faut pour toi.

Tu es le seul Seigneur,  
Tu es le seul Sauveur,  
rien n'est impossible à toi,  
tu règnes sur toute chose ici bas.

Seigneur, je veux t'obéir,  
Seigneur, je veux t'appartenir.  
A tes côtés, je n'ai plus peur de rien,  
tu me délivres de ta douce main.

Seigneur je veux suivre tes pas,  
Seigneur je veux être à toi,  
Seigneur je veux te ressembler,  
Seigneur, je veux t'aimer.

Seigneur je veux suivre ton chemin,  
car avec toi, je n'ai plus peur de rien.  
Seigneur, je suis pleinement rassurée,  
tu ne m'abandonneras jamais.

Ta parole est une lampe à mon pied  
et une lumière sur mon sentier.  
Tu as donné ta vie pour mes péchés,  
je veux passer ma vie à t'aimer.

Alicia

## Nouveaux livres à la bibliothèque (Partie 1).

Suite à un don, la bibliothèque de l'église s'est considérablement enrichie.

Plusieurs catégories sont concernées :

### • Témoignages :

- o Biographies de missionnaires (au Japon, en Chine, en Belgique)
- o Témoignages de chrétiens persécutés dans les pays communistes
- o Témoignages d'un ancien déporté et d'un ancien résistant
- o Récit d'un réveil au Rwanda
- o Impact de l'Évangile dans des tribus chasseurs de tête
- o Recueils de témoignages d'évangélistes

### • Évangile – Foi chrétienne :

- o Série de messages d'évangélisation pour les jeunes
- o Présentations du message biblique

### • Sciences – Archéologie – Arts :

- o Atlas bibliques
- o Découvertes archéologiques
- o Vie quotidienne en Palestine au temps de Jésus
- o Arguments scientifiques en faveur de l'existence de Dieu
- o Création et Evolution

### • Famille – Société :

- o Livre sur la place et le rôle des aînés dans l'Église de Jésus-Christ
- o Etudes des principes bibliques du mariage et du rôle de l'homme et de la femme
- o Manuel pour aider les parents dans l'éducation de leurs enfants

### • Religions – Spiritualités :

- o Témoignages d'anciens prêtres catholiques
- o Analyse des dogmes catholiques à la lumière des Écritures
- o Témoignage d'un ancien Témoin de Jéhovah et analyse biblique des erreurs de cette organisation
- o Manuel présentant plusieurs religions et expliquant en quoi l'Évangile est différent

### • La Bible :

- o Peut-on se fier aux documents du Nouveau Testament ?

### • Nouveaux livres pour enfants :

- o BD
- o Bibles pour enfants
- o Livres d'histoires

### • Histoire de l'Église (nouvelle catégorie) :

- o Livre sur l'histoire des protestants de France

### • Reste :

- o Edification
- o Romans
- o Etudes bibliques

## NOTRE VOEU POUR VOUS : DÉCOUVREZ LA MISÉRICORDE DE DIEU ET DEVENEZ MEMBRE DE SON PEUPLE.

ANNÉE 2024

**DITES À VOS FRÈRES :**

**AMMI ! (« MON PEUPLE ! »)**

**ET À VOS SŒURS :**

**RUCHAMA !**

(« MISÉRICORDE ! »)

OSÉE 2:3

RO.9:25-26

IP.2:9-10

TITE 2:13-14

